

# 希望

## 運動会の応援、ありがとうございました！！

18日の運動会では、たくさんの保護者の方々のご声援をいただき、どうもありがとうございました。6年生の子供たちは、久しぶりの全校開催ということもあり、自分たちの演技の練習だけでなく、係の仕事や当日までの準備をすごく頑張ってきました。担任から見ても、運動会を成功させたいという子供たちの強い思いが伝わってきて、頼もしく感じていたほどです。

当日は暑く、体調管理も心配でしたが、どの場面をとっても、一人一人が輝く運動会になったように思います。よさこいは、声も動きも最高にかっこよく、子供たちも達成感を感じていたようです。

運動会は終わりましたが、6年生にはまだまだこれからたくさん行事が待っています。ひとつひとつの行事から、学年全体が更に成長できるよう、担任一同、一緒に楽しみながら支えていきたいと思えます。今後とも、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



## 連絡です

### 〈プール清掃について〉

今年度も、水泳学習の時期が近付いてきました。それに向けて、29日水曜日にプール掃除を行います。6年生は、側溝と大プールを中心とした掃除になります。水着の上に体育着を着て行います。直前の連絡になってしまい、大変申し訳ありませんが、以下の物を29日までに学校に持たせてください。

- ・水着
- ・ぬれてもよいサンダル
- ・着替え用のタオル
- ・ぬれた体を拭くタオル
- ・ぬれたものを入れるビニール袋

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 〈修学旅行のしおりについて〉

修学旅行のしおりは5月31日に一度、家庭へ持ち帰る予定です。しおりを見て持ち物の確認をしていただき、お子さんと一緒に当日に向けて準備を進めてください。